

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1967)
Heft: 3

Artikel: Mutationen im diplomatischen und konsularischen Dienst
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-938104>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

natürlicherweise in Kanäle geleitet, die zu massgebenden Kreisen des Gastlandes führen. Wenn man die Schweizerkolonie als Vermittler verwendet, dann erreicht man Kreise im Wohnsitzland, mit denen auch die bestorganisierte Botschaft nicht Kontakt hat."

Ich bin anderseits wie gesagt von der Nützlichkeit von Gegen-Berichten und Kommentaren überzeugt, die die Meinung aus diesen Kreisen über uns und unsere Heimat betreffende Probleme wiedergeben.

An diese Darlegungen von Hr. Dir. Ammann können wir uns voll und ganz anschliessen. Es wird - wie bereits gesagt - eine grosse Aufgabe auch für den Vorstand unseres Vereins sein, in naher Zukunft sich mit diesen Problemen ganz ernsthaft auseinanderzusetzen. Herr Stettler, als Präsident unseres Vereins, wird nächstens eine Vorbesprechung beim Eidg. Politischen Departement in Bern führen, um die mit dem Verfassungsartikel und dessen Auswirkungen für uns Schweizer in Liechtenstein aufgeworfenen Fragen eingehend zu erörtern.

Telefon 071 / 22 60 15

Dürften wir unsere Landsleute in Liechtenstein ermuntern, zu diesem Thema ebenfalls Stellung zu nehmen. Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn Sie uns so schnell wie möglich Ihre Ansichten darüber bekannt geben könnten.

Mutationen im diplomatischen und konsularischen Dienst.

Mexiko: Jean-Louis Pahud, zurzeit Botschafter in Belgien, wurde zum ausserordentlichen und bevollmächtigen Botschafter in Mexiko ernannt.
